

4月の園だより

☆園長の言葉☆

平成 29 年度 竜光保育園 第 623 号

待ちこがれた桜の開花便りがあちこちで聞かれるようになり、いよいよ新年度がスタートです。今年度も職員一同、保護者の皆さまと手を携えながら、子どもたち一人ひとりの気持ちを受け止め、心身ともにバランスのとれた成長を促していけるよう努めていく所存です。

さて、「挨拶(あいさつ)」という言葉の語源が仏教(禅の教え)に端を発するということをご存知でしょうか。古来、禅宗において、お師匠さんがお弟子さんに声(問答)をかける事により、相手の様子(力量や素養)をはかることを挨拶と呼んでいたそうです。一見、今日の私たちの挨拶とは関係なさそうに思えますが、決してそうでなく、私達の発する「こんにちは」などの言葉のやりとりも、単なるやりとりではなく、言葉以上の多くのものが互いに交わされているのは紛れもないことです。それは、相手を思いやる「優しさ」であり、「愛情」であり、「感謝」であり、また、相手の微妙な見えない心の機微(心のサイン)さえもはかり知ることができるものでもあります。悲しい哉、互いに思いやる心をやりとりするこの大切な行為を、軽んずる方々がいらっしゃいます。しかし、この挨拶こそが心豊かな人間形成に最も必要なものであり、殺伐とした現代社会を変えていく大きな要素だと私は考えます。

口下手な方、常にお仕事や子育て等で忙しくイライラしている方など様々とは思いますが、登降園時には面識あるないに関わらず、お互いに挨拶を交わしましょう。最初はぎこちなかったり、一方通行になるかも知れませんが、きっとお互いにあたたかい気持ちが芽生えてくるのではないのでしょうか。

4月の行事予定

- 1日(土) 入園・進級式
- 4日(火) 体操教室
- 15日(土) 親子遠足「到津の森公園」
※雨天の場合「元気のもり」
- 17日(月) 身体測定
- 18日(火) 体操教室
- 20日(木) 誕生会
- 下旬 避難訓練
- ※5月29日～30日お泊り保育(もりの家)年長児参加



かつて園舎に上がるスロープにあった桜の木の子ども(枝)が、移植して初めて花を咲かせました。みんな大切に見守って行きましょうね♡



うめ組さん初の献華・献灯・献香のおけいこ。もうすぐさくら組さんガンバレ!

平成 29 年度 職員 紹介

- 理事長・園長：深川教真 指導保育士：深川祥子 主任保育士：丸野リエ
- さくら組(5歳児)：富賀見早苗、藤本汐里
- うめ組(4歳児)：永津知恵美
- もも組(3歳児)：植永香織、広津麻紀
- たんぼぼ組(2歳児)：倉光ちひろ、古田沙織、今村美結、野村理紗
- すみれ組(1歳児)：日吉優香、児玉千晃、後藤南帆、平井由乃
- すみれ組(0歳児)：後藤奈緒子、香川衣津子、森田愛生
- 給食職員：吉原則子 給食代替職員：桂口直美、池田登代子
- 事務員：八田直佳 事務員補助：深川淑子
- 代替職員：大道真美、湯口千寿子、谷中紀代子、松尾洋子、塩田梨早、大澤翼、松尾千登勢、内山加奈子、荒尾樹里
- 保育補助：前田正子、平野美恵子、下田忠義

クラスだより

さくら組

子どもたちが待ちに待ったさくら組も15名でスタートです。習字にパソコン、英語教室、様々な行事にと、大忙しの日々になりそうです。みんなで協力し合い、助け合う心が育まれるクラスになれるよう努めて行くとともに、子どもたちの日々を大切に、笑顔いっぱい過ごしていきたいと思っています。一年間ご協力お願い致します。

うめ組

新しい生活がスタートし、一つお兄さん、お姉さんになったことを喜んでいる子どもたち。たくさんの友だちと遊び、けんかをして仲直りができるような楽しいクラス作りにつとめ、また子供たちといろんなことにもチャレンジしていきたいと思っています。1年間宜しくお願い致します。

もも組

男児7名、女児12名で元気なもも組がスタートします。2階のお部屋は、急にお兄さん、お姉さんになった気分でしょう。新しい担任やお部屋になり、環境の変化もありますが、一人ひとりとゆったりと関わり、信頼関係をつくりながら楽しく過ごしたいと思っています。本年度も宜しくお願い致します。

たんぼぼ組

この新年度、22名で元気にスタートします。憧れの黄色いカバンでの登園です。身のまわりのことが少しずつ自分で出来るようになっていくこの時期、「自分で…」という子どもの思いを大切にしながら、一年間、笑顔いっぱい過ごしていきたいと思っています。

すみれ1歳児組

新しいクラスでの生活がスタートしました。ポカポカとした暖かい天気の中、散歩をしながらお花やダンゴムシ探しなども楽しんで行きたいと思っています。一人ひとりの気持ちを受けとめつつ、体調に十分配慮し過ごして行けたらと思います。一年間宜しくお願い致します。

すみれ0歳児組

春の暖かな日ざしの中、今年度がスタートしました。家庭的な雰囲気の中、一人ひとりの生活リズムに合わせた関わりを大切に、保護者の方々と一緒に日々の成長を喜び合えるクラスにしていきたいと思っています。宜しくお願い致します。